
Llevo 25 años en esto y no veo ni que haya aumento ni que tal. … y creo que lo 

que tenemos que hacer los profesores es valorarnos más como docentes y 

posiblemente, voy a decir algo que no debiera, y menos como investigadores.  

 

 


